Mancha no tenia nada que ver con el resto de Castilla, que lo que intentaba Madrid era un regionalismo demasiado amplio v diverso para que tuviera eficacia, v que, por otro lado. estaba el recelo, siempre latente hasta la actualidad, hacia un intento regionalista capitalizado por Madrid, a la que se consideraba la cuna del centralismo español.

Por eso, lo que al final se aprobó por unanimidad y con los aplausos fervientes del público fue la creación de una Mancomunidad Manchega, que propiciaba un regionalismo más lógico y entrañable por el que se batallaba incesantemente en la prensa regional v a través del Centro Regional Manchego, Y la Asociación de provincias la constituirían tan sólo aquellas que tradicionalmente siempre se han considerado como hermanas: Ciudad Real, Cuenca, Toledo v. como es natural. Albacete, que no estaincluida en el ba provecto de Mancomunidad Castellana propiciado por Madrid.

Durante varios años se mantendría una estéril polémica entre los partidarios de una y otra Mancomunidad, que daría como resultado que ninguna de ellas se llevara a efecto. Está claro que las provincias manchegas no querían formar parte de la Mancomunidad Castellana, porque se sentían completamente diferentes de Casti-

(Continuará)

De CULTURAL ALBACETE





ALTA COSTURA DE NOVIAS, MADRINAS Y FIESTA C/. de la Plata, 10 - Tel. 22 74 03 - TOLEDO





## INMOBILIARIA VISTAHERMOSA, S. A.

C/. Valencia, 1.-TOLEDO Telefa, 22 32 50 - 22 30 13

## **INFORMA Y VENDE:**

VIVIENDAS-LOCALES COMERCIALES-OFICINAS Y GARAJES